

Des paysans mexicains se mobilisent contre la hausse des combustibles



Mexico, 4 janvier, (RHC).- Des membres du mouvement mexicain La campagne est à tous préparent une série de mobilisations pour exprimer leur rejet suite à la hausse du prix des combustibles.

José Narro, dirigeant de la Coordination Nationale Plan de Ayala, a assuré que le 6 janvier, ils entendent occuper les 5 points de péage situés à l'entrée de la zone métropolitaine de Mexico, ainsi que ceux de Cuernavaca, Puebla, Toluca, Querétaro et Pachuca.

José Narro a précisé que le mouvement rejoindra le 9 janvier la marche citoyenne dans la capitale, laquelle partira du monument emblématique à l'Ange de l'Indépendance et qui se terminera au Zócalo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/117420-des-paysans-mexicains-se-mobilisent-contre-la-hausse-des-combustibles>



Radio Habana Cuba